
Didier  Raoult  :  lavage  des
mains  et  distance  barrière
n’ont  aucune  incidence  sur
l’épidémie de Covid
écrit par Christine Tasin | 27 février 2021

Il commence par un hymne à Ioannidis de Stanford, l’un des
meilleurs scientifiques qu’il soit. On ne peut rien prédire…
et les mesures prises ne servent à rien.

Les mesures prises pour contrôler l’épidémie montrent qu’il
n’y a pas de mesure sociale qui ait fait la démonstration de
son efficacité

Presque  toutes  les  autres  infections  respiratoires  ont
disparu depuis qu’il y a le Covid-19 (schéma à 1’58), pareil
pour les gastro-entérites d’hiver, il n’y en a pratiquement
plus. On ne peut rien prévoir, jamais. Même pour la grippe
qu’on connaît depuis longtemps, on ne peut rien prévoir.

Les mesures de lavage des mains et des distances sociales
ont probablement eu un effet positif sur la disparition des
affections respiratoires et digestives mais pas du tout sur
le Covid ! Donc toutes les mesures prises jusqu’à maintenant
pour contrôler le Covid sont inefficaces.
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En 2014 il y a eu une étude chinoise sur le virus qui est le
plus proche de celui-là, le SARS1. Ils ont fait un travail
de fourmi pour détecter tous les cas positifs autour de
l’hôtel  de  Hong-Kong  dont  on  pensait  qu’il  avait  été
l’épicentre. Ils ont regardé le nombre de cas positifs et le
nombre de cas contacts. Or, le SARS n’était pas transmis
majoritairement  par  l’environnement,  ni  par  les  contacts
directs qui auraient pu être évités à ce moment-là, mais il
y a eu des gens contaminés jusqu’à 200 mètres des personnes
infectées. Cette distance incroyable entre les cas infectés
et ceux qui vont l’être peut expliquer pourquoi toutes nos
mesures  sont  vaines.   Et  tout  ça  par  un  manque  de
connaissances. Donc ce qu’il faut développer c’est pas des
modèles ni  des mesures prises sur le moment de l’angoisse,
il faut essayer de comprendre ce virus qu’on ne connaît pas.
Et on ne connaît pas plus les variants, qui sont différents
d’un pays à l’autre.

Il faut regarder la video extraordinaire de Ioannidis qui
dénonce le fait que les gouvernements n’ont jamais agi par
eux-mêmes, ils n’ont agi que par rapport à ce que faisait le
voisin.  Il  faut  donc  comprendre,  et  ensuite  on  pourra
prendre des mesures adaptées.

Il pointe une fois de plus le rôle du remdesivir qui aurait
fait apparaître la mutation 501…


